

Nama : ADRIANUS NUWA
NIS / NISN : 8667 / 0087486767
Sekolah : SMPK SANTO YUSUF MADIUN
Alamat : Jln Diponegoro 80 Madiun

Kelas : Kelas 9 B
Semester : 2 (Dua)
Tahun Pelajaran : 2023/2024

A. SIKAP

Dimensi	Deskripsi
Beriman, bertakwa kepada Tuhan Yang Maha Esa, dan berakhlak mulia	Beriman, Bertakwa Kepada Tuhan Yang Maha Esa, dan Berakhlak Mulia
Berkebinekaan global	Mengeksplorasi pengaruh budaya terhadap penggunaan bahasa serta dapat mengenali risiko dalam berkomunikasi antar budaya.
Bergotong royong	Menyelaraskan tindakan sendiri dengan tindakan orang lain untuk melaksanakan kegiatan dan mencapai tujuan kelompok di lingkungan sekitar, serta memberi semangat kepada orang lain untuk bekerja efektif dan mencapai tujuan bersama.
Mandiri	Memonitor kemajuan belajar yang dicapai serta memprediksi tantangan pribadi dan akademik yang akan muncul berlandaskan pada pengalamannya untuk mempertimbangkan strategi belajar yang sesuai.
Bernalar Kritis	Membuktikan penalaran dengan berbagai argumen dalam mengambil suatu simpulan atau keputusan.
Kreatif	Mengeksplorasi dan mengekspresikan pikiran dan/atau perasaannya dalam bentuk karya dan/atau tindakan, serta mengevaluasinya dan mempertimbangkan dampaknya bagi orang lain

B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
Kelompok A			
1	Pendidikan Agama Katholik dan Budi Pekerti	82	Kompetensi Memahami ajaran Gereja tentang persaudaraan sejati dengan penganut agama dan kepercayaan lain. Memahami Sakramen Perkawinan dan Sakramen Iniamal sebagai panggilan hidup telah tercapai
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	88	Kompetensi Menyukuri perwujudan Pancasila sebagai Dasar Negara yang merupakan anugerah Tuhan Yang Maha Esa. Menunjukkan sikap bangga akan tanah air sebagai perwujudan nilai-nilai Pancasila sebagai dasar negara telah tercapai
3	Bahasa Indonesia	82	Kompetensi Mengidentifikasi informasi teks diskusi berupa pendapat pro dan kontra dari permasalahan aktual yang dibaca dan didengar telah tercapai
4	Matematika (Umum)	80	Kompetensi Memecahkan masalah kekongruenan dan kesebangunan bangun datar, Menyelesaikan masalah berkaitan dengan volume dan luas permukaan bangun ruang sisi lengkung telah tercapai
5	Ilmu Pengetahuan Alam (IPA)	82	Kompetensi Menerapkan konsep bioteknologi dan perannya dalam kehidupan manusia, Menerapkan konsep kemagnetan, induksi elektromagnetik, dan pemanfaatan medan magnet, termasuk dalam kehidupan sehari-hari termasuk pergerakan/navigasi hewan untuk mencari makanan dan migrasi. Menganalisis proses dan produk teknologi ramah lingkungan untuk keberlanjutan kehidupan, Menghubungkan konsep partikel materi, (atom ion, dan molekul), struktur zat sederhana dengan sifat bahan yang digunakan dalam kehidupan sehari-hari serta dampak penggunaan bahan terhadap kesehatan manusia, Menghubungkan sifat fisika dan kimia tanah, organisme yang hidup dalam tanah, dan pentingnya tanah untuk keberlanjutan kehidupan telah tercapai
6	Ilmu Pengetahuan Sosial (IPS)	80	Kompetensi Menganalisis ketergantungan antar ruang dilihat dari konsep ekonomi (produksi, distribusi, harga, pasar) dan pengaruhnya terhadap migrasi penduduk, transportasi, lembaga sosial dan ekonomi, pekerjaan pendidikan, dan kesejahteraan masyarakat. telah tercapai, Perlu peningkatan pada Menganalisis kronologi, perubahan dan kesinambungan ruang (geografis, politik, ekonomi, pendidikan, sosial, budaya) dari awal kemerdekaan sampai awal masa reformasi.
7	Bahasa Inggris	80	Kompetensi Memahami struktur teks dan unsur kebahasaan teks prosedur . Memahami struktur teks, unsur kebahasaan, dan pesan moral dari teks naratif . Mengungkapkan makna dalam bentuk teks prosedur menggunakan ragam bahasa tulis secara akurat . Menjelaskan struktur teks, unsur kebahasaan, dan pesan moral dari teks naratif telah tercapai
Kelompok B			
8	Seni dan Budaya	85	Kompetensi Menampilkan secara aktif dalam sajian musik, Mengembangkan dan mempraktikkan permainan musik telah tercapai
9	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	86	Kompetensi Mempraktikkan gerak spesifik jalan, lari, lompat, dan lempar dalam berbagai permainan sederhana dan atau tradisional *), Mempraktikkan variasi dan kombinasi gerak spesifik dalam berbagai permainan bola besar sederhana dan atau tradisional. *) telah tercapai
10	Prakarya	86	Kompetensi Memahami pengetahuan tentang jenis, sifat, karakter dan teknik pengolahan bahan kayu (mis: ranting, papan, balok, bambu dan rotan., Memahami pengetahuan tentang jenis, sifat, karakter dan teknik pengolahan bahan logam, batu, dan Plastik telah tercapai
11	Muatan Lokal Bahasa Daerah	80	Kompetensi Memahami struktur teks, kaidah, dan unsur kebahasaan dalam menulis laporan kegiatan, Memahami struktur teks, unsur kebahasaan, dan pesan moral dari teks drama modern telah tercapai

Kota Madiun, 10 Juni 2024
Wali Kelas,



Stefanus Angga Ade Satria Putra, S.Mus
NIP.

Nama : ADRIANUS NUWA
NIS / NISN : 8667 / 0087486767
Sekolah : SMPK SANTO YUSUF MADIUN
Alamat : Jln Diponegoro 80 Madiun

Kelas : Kelas 9 B
Semester : 2 (Dua)
Tahun Pelajaran : 2023/2024

C. EKSTRAKURIKULER

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Predikat	Keterangan
1	Pramuka	Baik	Siswa mampu mengetahui dan mengamalkan Tri Satya dan Dasa Dharma dalam kehidupan keluarga sekolah serta mampu membuat macam - macam simpul tali dan menyambung tongkat.

E. KETIDAKHADIRAN

Sakit	: 0 hari
Izin	: 1 hari
Tanpa Keterangan	: 0 hari

F. CATATAN WALI KELAS

Keputusan :


Berdasarkan hasil yang dicapai, Peserta didik ditetapkan :

LULUS

Mengetahui
Orang Tua/Wali,

.....

Kota Madiun, 10 Juni 2024
Wali Kelas,


Stefanus Angga Ade Satria Putra, S.Mus
NIP.

